

La Prensa Libre

Decano de la Prensa Nacional

ROMPIENDO
EL SILENCIO



La nominación de Sara Palin como candidata a la vicepresidencia en las elecciones presidenciales de los Estados Unidos de América debería complacer a todos aquellos que creen que la mujer

debe aspirar a los puestos más altos, siendo como lo es: una mujer triunfadora que compatibiliza familia y trabajo profesional en forma exitosa. Por eso no se comprende que algunos y algunas no aprueben su nombramiento. Se le ha criticado porque normalmente las mujeres que se atreven a incursionar en la política no tienen hijos o a lo sumo uno o dos, por ello algunos han pegado el grito en el cielo al enterarse que tiene cinco hijos, además... ¡Todos con el mismo marido! También se le ha censurado que a sus 44 años, teniendo acceso al aborto, ha aceptado a su hijo con síndrome de Down, con lo que ha demostrado ser coherente con su pensamiento "pro life" (a favor de la vida), tanto en la vida política como en su vida privada.

Impresiona encontrar a una política congruente, tan diferente de algunos políticos costarricenses que dicen: "estoy personalmente en contra del aborto, pero..." Les molesta y reclaman que Sara Palin desmiente el mito de que el aborto es un "derecho" de las mujeres.

Su hoja de vida demuestra que rompe estereotipos, no responde al rol de madre de familia ocupada solo en atender su casa. Desde los 28 años está en la vida política, y en 2006, el tener cuatro hijos no le impidió llegar a ser gobernadora de Alaska: ha sido primera mujer y la persona más joven en ocupar el cargo.

Las primeras críticas le han llegado no tanto por su competencia política como por asuntos familiares. Con cinco hijos (entre 19 años y cuatro meses), ¿podrá con todo?

De repente, feministas que consideraban imprescindible que la mujer no deje el trabajo por el hogar, insinúan o dicen claramente que la gobernadora está poniendo su carrera por delante de su familia. No se comprende la crítica recibida dado que por su trayectoria política y familiar, da la impresión de que hasta el momento ha sabido compatibilizar bastante bien sus deberes políticos con la atención a su familia. Es probable que sea una de esas madres organizadas. Además esas mismas feministas no han cuestionado jamás a un candidato varón que aspire a un cargo público por tener muchos hijos... ¿Cómo sí cuestionan a una mujer?

Considero que Sara Palin tiene algunos de los mejores rasgos de una mujer moderna: fuerte, independiente, trabajadora y femenina. Por eso resulta raro que algunas hayan dicho que pone en riesgo la imagen de la mujer trabajadora de hoy.

Hasta el hecho de que su hija de 17 años esté embarazada y vaya a tener el hijo se ha utilizado para atacarla políticamente, como si dicha situación fuera contraria a su postura a favor de la familia. Lo cual resulta incomprensible, pues si su hija Bristol contribuye a aumentar la estadística de embarazos de adolescentes, por lo menos no va a incrementar la de abortos adolescentes, pues sus padres han dicho que sabrán acoger también a este nieto inesperado que su hija desea tener.

Sarah Palin es una mujer de principios: el mundo está necesitado de muchas otras mujeres que como ella sean respetuosas de la vida y la familia.

Zaira Salazar Castro
Abogado y Notaria Pública
Teléfono: 22 32 98 33
Fax: 22 55 14 81